

Telefonat mit Frau Depping am 23.09.2021.

Die Farbe für die roten Bänke, insgesamt 5, wird gesponsort von der Firma Temps. Zwei Bänke werden in der Kernstadt lackiert, Leutnantswiese und Bahnübergang.

Die Plaketten sind schon gefertigt für die Bänke (Sponsor).

Die mobilen Bänke (egal aus welchem Material), Hauptsache rot, können von dem Ortsrat in Eigenregie gekauft und gespendet werden. Die Kosten für derartige mobile Bänke schätzt Frau Depping in Höhe von 200,00 € bis 600,00 €, die der Ortsrat aufwenden müsste. Hinzu käme, da sie mobil sind, eine Kette oder andere Sicherheit, damit sie nicht entwendet werden können. Es werden noch Standorte gesucht.

Bis zum 25.11.2021 sind die Bänke fertig gestellt. Dann soll eine offizielle Einweihung/Eröffnung stattfinden. Es wäre schön, wenn der Ortsrat im Laufe des Jahres 2021/2022 eine Bank anschaffen würde um ein Zeichen zu setzen.

Der Ortsrat Mandelsloh hat zum Beispiel eine rote Holzbank gesponsort.

Der Ortsrat kann die Kosten aus dem Budget für „Verschönerung des Ortsbildes“ nehmen.

Melanie Stoy, 23.09.2021